



GOBIERNO PROVINCIAL DE
CAMAGÜEY



#CÓDIGOSÍ

#YOYOTOSÍ



Camagüey, 19 sep.- De exitosa calificó Mariano Basulto Pérez, presidente del Consejo Electoral en la provincia de Camagüey, la realización este domingo de la prueba dinámica con vistas al referendo popular del Código de las Familias fijado para el próximo 25 de septiembre.

Desde la siete de la mañana los mil 702 colegios electorales puntualizaron aspectos relacionados con la transportación, comunicación, la inocuidad de los alimentos, el cumplimiento de los requisitos establecidos en los locales para el ejercicio del voto y el completamiento de la estructuras en la base.

Basulto Pérez precisó que la provincia se encuentra lista para desarrollar con calidad el referendo popular y exhortó a los electores a cumplir el derecho que les da la Constitución de la República a ejercer el voto y expresar su voluntad.



Insistió en algunos aspectos que no se pueden descuidar entre los que sobresalen la apertura a tiempo de los colegios electorales, la presencia de los símbolos patrios, las urnas y la documentación de la mesa electoral.

En una segunda parte de la prueba dinámica y a modo de entrenamiento, el 25 por ciento de las comisiones electorales de circunscripción y los colegios electorales realizaron un ejercicio práctico que permitió comprobar la preparación y habilidades en la tramitación de la información desde la base hasta los municipios, la provincia y el Consejo Electoral Nacional. **(Texto y fotos: María del Carmen Castañeda Varona/Radio Cadena Agramonte)**